

# *Embajadora cubana agradece solidaridad con su país en Estados Unidos y Canadá*

---



Nueva York, 26 mar (PL-RHC) La representante permanente de Cuba ante la ONU, Anayansi Rodríguez, agradeció este domingo la solidaridad con su país expresada por decenas de activistas residentes en Estados Unidos y Canadá.

Durante la jornada de clausura de un foro de apoyo a Cuba, afirmó Anayansi que es emocionante constatar una vez más, que el pueblo cubano tantos y tan buenos amigos. Durante los dos últimos días más de 200 delegados de 24 estados norteamericanos y cuatro provincias canadienses debatieron en la Universidad neoyorquina de Fordham, en Manhattan, sobre nuevas acciones para avanzar hacia la normalización de las relaciones cubano-estadounidenses.

Rodríguez destacó que durante el evento se abordaron temas de gran relevancia, desde la realidad de nuestro país hasta situaciones vinculadas con las relaciones bilaterales, entre ellas la batalla contra el bloqueo y la devolución del territorio ilegalmente ocupado en la oriental provincia de Guantánamo.

Los participantes en el foro del fin de semana acordaron medidas como el apoyo a una nueva condena en ONU al bloqueo estadounidense y a legislaciones que busquen llevar a su levantamiento por el

Congreso, las movilizaciones en ciudades norteamericanas en solidaridad con Cuba y al desmontaje de las campañas de desinformación y mentiras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/125246-embajadora-cubana-agradece-solidaridad-con-su-pais-en-estados-unidos-y-canada>



**Radio Habana Cuba**